
第 31 回ＸＰＯ記念コンテス(2001.9.15 実施)コメント集 

CM:JA1CP:今までシングルバンドで参加していましたが、今

回はマルチで参加しました。V/UHF の方は静かでしたが、

HF の方は思ったより盛況で、終了時間まで楽しめました。 

CM:JH1JGZ:細切れの参加でした。電子メールでのログ提出

が可となり助かりました。 

CM:JQ1COB:初参加です。電子ログで楽をさせてもらいます。 

CM:JQ1UKK/7:個人局／社団局の区分けをシングルオペ／マ

ルチオペに変更願います． 

CM:7K2GMJ:今回やっと 3.5MHz にも QRV できる環境がで

きあがり、3.5 と 7 の CW で楽しめました。 

CM:JA2QVP:集計ご苦労様です。今年は土曜日が祭日だった

ため参加できました。ハイバ ンドのコンディションがあまり良

くなかったみたいです。 

CM:JO2JDJ:今年も参加しました。 

CM:JA3RK:得点は昨年比 5%up、現在の設備・運用ではここ

らが限界かな？ 

CM:JA3ATJ:体調をそこね，最後の 1 時間だけの参加でした。 

CM:JH3JYS:委員の各局 整理その他ご苦労様です。よろし

くお願いします。所用のため半日だけの参加でしたが、楽し

ませていただきました。 

CM:JK3HLP/3:集計ご苦労様です。意識していたわけではな

いのですが、図ったように 2 年前と同じマルチ、局数は 1 局

減となりました。もう少し3 エリアの6mに局が欲しかった。

6m の QSO 数が 1 エリアの方が多いのは寂しすぎです。 

CM:JP3TSP:大正 10 年 4 月 12 日生（80 歳） 

CM:JR3NDM:集計ご苦労様です。昨年より交信数増えました。 

CM:JH4JUK:仕事のため、始め部分と途中のわずかしか参加

できませんでした。 

CM:JA7NT:久しぶりに参加ログ提出です。1.9 及び 3.5MHz

を除き、一応 QSO できました。 

CM:JH7OUW:エントリー開始時間遅く、少ししかできません

でしたが、書類提出します。各局有難うございました。 

CM:JR6DNR:楽しみました。電子ログ OK は FB なことです。 

CM:JF0FOH:ほんのわずかの参加でした。 

CM:JG0AXT:朝、昼、晩とチョロチョロと出ましたが、参加

者が多くて楽しめまし た。 新潟県では終了前後の「雷」に

は参りました。 電子メールで出せて、とても便利です。 

CM:JH0IXE:コンディションがたいへん悪かったです。 

CM:JI0NXA:お疲れ様です。多くの方が参加されていました

ね。HF ハイバンドが全然開けず NG でしたが、十分楽しま

せてもらいました。各局またお会いしましょう。 

CC:JR0YVL:参加者も多くて楽しめました。終了前後は「雷」

で大変でした。 

C19:JA0ADY:浅野 1.9 は順調でしたが、夕方は雷雲が近づ

き、ひどいノイズで相手のシグナルがかき消されて、ひどい

状態でした。 

C19:JA3AA:所用で短時間の参加になりました。集計ご苦労

さまです。 

C19:JG6BXO/6:使い慣れた無線機がいいですね(^^) ローバ

ンドだけでも時間変更できないですか。 

C35:JR2AWS/1:少しですが、ログ提出します。 

C7:JH1FXF:短時間の参加でしたが楽しめました。3 エリアの

局が多かったように感じました。 

C7:JH1MTR/4:午後は仕事でマルチバンド参加はあきらめた。

午前中の High バンド NG だった?です。 

C7:JL1UTS:前日は残業で帰宅がコンテスト当日の 00:10 で

朝は 2 時間の朝寝坊。昼食後はなんと 3 時間も昼寝をしてし

まいました。Hi しかし 1st 局やバンド・ニューの局とも 10

数局できて満足です。 

C7:JM1PWW:フル参加はできなかったが、楽しかったです。 

C7:7K2STM:開催時間が長いので、ちょっとしんどいですが、

次回も参加します。 

C7:7L3EBJ/QRP:集計ご苦労様です、今回は思いきって

QRP 1W での参加をしてみましたが参加局の FB な設備とコ

ンディションに助けられてそこそこ楽しめました。微弱な信

号を取っていただいた参加局に感謝しております。 

C7:7M4SXD:1 年ぶりに時間ができ、1000 点を目標に参加し

てみました。いつもは縦ブレを使用していますが、コンテス

トはパドルでうまく打てませんでした。Hi 受信能力が向上し

ますね。!! 

C7:7N4LVW:ベランダから出したモービルホイップで、たくさ

んの局と交信できました。交信していただいた各局に感謝。 

C7:JA2JWO:提出先は郵便番号を書くので、こんなに長い宛

先を書かなくてもいいのではないでしょうか。 

C7:JE2HVC:QRP で運用しましたが、楽しめました。 

C7:JI2CQH:移動して 50MHz に出たかったのですが、天候

の関係で 7MHz 常置場所になってしまいました。 

C7:JN2UIY:はじめての参加でした。バンド内が賑わっていた

ので参加。朝イチからの参加は無理でしたが楽しめました。 

C7:JA3QG:集計ご苦労様。200 の大台に乗れませんでした。 

 



C7:JA3UWB:休日の早朝 06:00 からの参加は、だんだん体力

的に厳しくなってきました。Hi !! 

C7:JN3ANO:各局ありがとうございました。 

C7:JN3LXF:初めて 7MHz でコンテストに出ましたが、とて

も賑やかでした。いつもは 50MHz でやっているので楽しか

ったです。次回も、7MHz で出ようかなあと思いました。 

C7:JA4AVO:盛んでした。良かったです。 

C7:JA5IDV:集計ご苦労様です。今年はフル出場できなくて、

局数が非常に少なくて残念！ 

C7:JA6QDU:楽しく過ごせました。しかし、雑用が多くはま

りこめませんでした。 

C7:JA7LLL/1:子供の運動会で、午後からの参加でした。 

C7:JJ7FZC:初めての参加でした。 

C7:JK7UST:タワー建設前の、最後のコンテストになりました。

いつも楽しませてもらっています。有難うございました。 

C7:JA0BQB:7MHz CW は局数が多く楽しめました。 

C7:JH0NVX/1:時間の都合がつかず、たくさん交信できず残

念でした。また参加させていただきたいと思います。 

C7:JR0GPJ:久しぶりにコンテストに参加しました。 

C14:JA1IVL:楽しめるコンテストです。 

C14:7K1OUO:手書きログを PC に入力しました。それでも

E メール提出が便利で FB です。 

C14:JA1XEM:開始時間が遅くなり，交信局数も伸びません

でした。 

C14:JF2FIU:集計ご苦労様です。仕事だったため，途中昼休

みに自宅に戻って少し QRV しただけに終わりました・・Hi 

C14:JK2PNY/1:手書きログを PC に入力しました。それでも

E メール提出が便利で FB です。 

C14:JH4OUH:コンディションはよかったものの，昨年より参

加局が少なく残念です。 

C14:JH5LYW:とっかかりが遅くあまりできませんでした。 

C14:JA6EOD:午後からの参加でしたが少しだけ楽しめまし

た。あまり condx は よくないようですね。 

C14:JH6MHO:まずまずのコンディションでした。 

C14:JH6QIL:例年に比べて参加局が少なかったようでした。

昨年のスコアをだいぶ下回ってしまったが、はたして・・・。 

C14:JM6FMW:集計ご苦労様です。おかげさまで楽しむこと

が できました。来年もぜひ参加したいと思っています。 

C14:JE7ENK/7:コンテストに参加しながら、新しく導入した

アンテナのテストを行いました。 

C14:JM7TKK:集計ご苦労様です。初めて参加させていただ

きました。12 時間フルにやるつもりでしたが、細切れの運用

になってしまいました。 

C14:JJ0HIP/1:7MHz で私の偽者が出ていました。たくさん

QSO していたようです。 

C21:JA2DHL:ハイバンドのコンディションが不安定で、局数

伸びず残念 !! 

C21:JF2WEQ:仕事の都合で数年間参加できませんでしたが、

久しぶりに参加して楽しめました。北海道方面のコンディシ

ョンが悪かったようです。 

C28:JG1TVK:コンディションは、そこそこオープンしていた

ものの相手局がいなかったのが残念であった。 

C28:JR5GWR:よろしくお願いします。 

C50:JK1DMT:50MHz の CW のみで自宅からのんびり参加

させていただきました。もう少し賑やかだともっと楽しいの

ですが・・。 

C50:JA8NNT:お手軽コンテストで、自宅からのんびり参加し

ていました。 

C430:JM1OZP/1:430MHz の CW 帯はコールサインを言わな

い FM 局で混信多し。 

C430:JN2UIY:土曜日のみの参加でしたが静かでした。日曜

日はどうだったのでしょうか??? 

C1200:JG1VUL/1:集計ご苦労様。1 局のみの QSO ですがロ

グを提出します。 

C1200:7M1VUE/1:集計ご苦労様。穴ねらいました。 

FM:JN1NOP:参加局数が毎年減少している気がします。

21/28 はずっとオープンしていたようですが、出ている局が

少なく、気付かれなかった局もいるのでは？ 7MHz だけで

なく、マルチバンドで参加するのもおもしろいですよ。みな

さん。。。 

FM:JO1GJB:毎年参加させて頂いておりますが、関東ではま

だまだマイナーなようです。それでもファンのいる限り益々

の発展と継続を祈ります。 

FM:JG2OHW:クラブ局がたくさん出ていましたね。来年も

参加したいです。集計ご苦労様です。 

FM:JK2VOC:昨年あたりから参加局が減っているようで残

念です。関西地方本部のコンテストも JARL メジャーコンテス

トのようにゲスト OP も認めてください。 

FM:JA3LXY:昼寝の時間が長すぎました。 

FM:JA3QOS:電子ログになって FB です。 

FM:JA3QVQ:交信数は少ないですが参加致しました 

FM:JF3AXU:7Mc はアンテナが低く、UV の周波数もロケー

ションがＢＦでだめでした。 

 



FM:JF3QND:初参加です。当初は 2m シングルバンドで参加し

ようと思っていたが、参加局が少なくマルチで参加しました。 

FM:JH4UTP:昨年に続き、参加局がまた一段と減少した印象

を受けました。’99 年以前はローパワーでも参加局が多くてド

ンドン QSO できるのが XPO の楽しさでしたが。JARL の会

員が毎年 1 万人以上減っているのですから、コンテスト参加

者が少なくなるのも時代の流れでしょうか。少々寂しい思い

がします。 

FM:JA5BFI:４アマの多数参加による活性化を期待して部門

は「電話」と「電信電話」の２部門にしたい。これは、コン

テストに参加しようとすることが、コンテストのみならずア

マ無線を継続する楽しみのひとつとしてのきっかけになれ

ば良いと思う。上記に関連して、上級者は積極的に電話にも

参加して盛り上げなければならないので「電信」部門は廃止

にしたい。 

FM:JA0AO:第２回目の参加、参加局少々淋しい感じ？ 

FC:JA2YDE:自分たちの実力を上げるためにいろいろなコン

テストに参加していきたいと思います。 

FC:JR4ZUZ:楽しく参加させていただきました。 

FC:JA7YFB:集計お願いします。 

FC:JN1ZST:10 時間頑張りました。 

F35:JA2KFI:例年になく低調に思われました。私の地元静岡

と９エリアが交信できなかったし常連局も少く残念でした。 

F35:JR2NTC/2:今年は，ノイズが多く受信に苦労しました。

というわけで，得点が伸びませんでした。 

F7:JK1BII:また、来年も参加したい。 

F7:JQ1AHZ/2:天気が不安定でアンテナがまた濡れてしまい

ました 

F7:JE2SJH:子供の行事で１時間半程度の参加となりました

が、そこそこ楽しめました。 

F7:JN2XPQ:ここ近年は、台風接近や東海豪雨対応の仕事で

参加できませんでした。毎年この時期になると空模様が気に

なります今年は３年ぶりに参加でき、楽しめました。 

F7:JO2TWM:集計ご苦労様です。日頃の寝不足がたたり、コ

ンテスト途中で熟睡する失態を演じてしまいました。 

F7:JF3LGC:今年も 1kW の固定局から少しだけ QRV しまし

た。電子ログ受付が、これから一般的になっていくことを期

待しております。 

F7:JS3VSD:マイペースでの参加ですが、次回もがんばりたい

と思います。 

F7:JG0OXL:参加局が少なかったですね。おまけにコンディ

ションがいまひとつ(7MHz)でした。 

F14:JH7GZF:コンディションが悪く、残念でした。 

F28:7K2PBB:社会・経済を揺るがす大きな事件が多発した

週の終わりの開催でしたから、いろいろ複雑な気分で参加し

ました。無線ができる余裕のある人生を送りたい・・GL 73 

F50:JQ1AHZ/1:思ったより参加局が少なく残念です。 

F50:JR1TMI/2:こちらのコンテストには初めて参加させて頂

きました。関東に比べるとやや参加局が少ないかな？と感じ

ましたが、最近はこんなものなのか？？ 

F50:JJ3TAE/3:集計ご苦労様です。いつも楽しく参加させて

いただいています。毎年参加局が少なくなっているように思

います。もっと多くの局が参加してほしいです。 

F50:JF2FMY:いつも 50MHz のみで楽しんでいるのですが

参加局少なく、又運用時間も他用の為とれず参加のみでした。

参加証があると良いと思います。 

F50:JL3DYW/3:参加局が少ないです。もう少しＰＲする必

要があるかもしれません。 

F50:JA5ND/3:6～7 時半迄しかできず残念。でも最近コンテ

ストに出てくる方が少なくなっているような気がします。 

F50:JH5UPI/5:コンテスト規約、できたら８月号でお願いし

ます。日程だけでもいいので。 

F144:JK1QAY:参加局がかなり減っている。何か対策を。 

F144:JE3CSO:次回もがんばりたいと思います。 

F144:JN4LSS/4:悪天候の為、移動局が少なく残念でした。

F430:JJ1RUE:毎度お世話になります。今年も 430MHz で

参加しました。大阪万博記念と言うことで懐かしく話をされ

る局もおられ、私も茨木の会場に行った時の感動がよみがえ

ってきます。 

F430:JO1GRH:楽しいコンテストでした。 

7M4OAQ:初めて参加しました。おもしろいので来年も参加

します。 88&73!! 

F430:JA3WDL:ほんのすこししか参加できませんでした。 

F430:JI5SAO/5: 1局だけですけど、協力させていただきま

す。来年は、本腰入れてやってみたいです。 

F430:JH0TIS/0:4 時間も担ぎ上げ、息が白くなるほど寒い強

風の中がんばったのに、昨年より参加局が少なく残念でした。 

F1200:JQ1OOI:昨年にくらべて、ぜんぜん局数ができなか

ったです。 

F1200:7N4HTL:集計ご苦労様。1 局ですがログを出します。 

(AR) 


